
 

令和 3 年度医療安全担当者中央交流会 

事後アンケート集計結果 

交流会参加人数：35 名 

アンケート回収率：69％ 

 

所属地区 
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職位 

副看護部長 

副看護局長 

看護師長 副看護師長 医療安全 

管理室長 

医療安全 

管理室副長 

看護主任 その他 

４ 11 １ １ １ ４ ２ 

※その他職位 看護副主任・課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

令和 3 年度医療安全担当者中央交流会 

医療安全に関わる所属先 

管理室等 委員会 その他 

13 8 3 

※その他 なし・部署内のインシデント承認者・医療安全部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

医療安全の職務 

専従 専任 兼任 その他 

12 ３ 7 ２ 

※その他 部署内のインシデント承認者・医療安全管理室専従主任看護師 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

実践報告の内容は理解できたか 

はい いいえ 

24 ０ 

 

 

 

 

 



 

令和 3 年度医療安全担当者中央交流会 

実践報告を受け、自身で何かできそうか 

はい いいえ 

23 1 

 

 

 

 

 

講演の内容は理解できたか 

はい いいえ 

24 ０ 

 

 

 

 

 

講演を聴き、自身で何かできそうか 

はい いいえ 

24 ０ 

 

 

 

 

 

ディスカッションでの学びはあったか 

はい いいえ 

24 ０ 

 

 

 

 

 

ディスカッションに参加し、自身で何かできそうか 

はい いいえ 

24 ０ 

 

 

 



 

令和 3 年度医療安全担当者中央交流会 

開催方法について 

Web 開催を希望する 会場開催を希望する どちらでもよい その他 

9 4 11 0 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

令和 3 年度医療安全担当者中央交流会 

本交流会に関するご意見 

⚫ 今後の活動の参考になりました。ありがとうございました。 

⚫ 他施設の状況を知ることのできるよい機会でした。 

ご時世で仕方がありませんが、交流会なのでやはり face to face でコネクションが作れると良いです。 

⚫ Web での開催でもディスカッションが有意義にできました。 

また、講演もとても学びが多くありました。開催に感謝致します。 

⚫ 研修資料をもう少し早く送っていただきたかったです。 

他施設での意見交換ができ大変有意義な研修の時間となりました。ありがとうございました。 

⚫ 資料をもう少し早めにほしかった。 

⚫ ディスカッションチーム編成は可能であれば所属病院の規模まで考慮して頂けると更に活性化する

かと感じました。 

⚫ 看護協会で毎年企画いただき、大変刺激になっております。 

他施設の医療安全担当者とも面識ができますが、できれば県内の情報交換ができるネットワーク（メ

ール等による個別共有）の仕組みもあると良いです。 

開催方法に限らず、年間１～２回の開催ができれば助かります。 

⚫ 千葉県内の他施設の医療安全管理者と関わることのできる、とても良い機会でした。 

今後も定期的に開催して欲しいと思います。 

⚫ 交流会への参加ありがとうございました。 

医療安全管理者業務の大変さや悩みを話せる場として今後も参加させていただきたいと思っていま

す。 

⚫ 他施設の取り組みがわかり参考になった。 

初めて Web でグループワークに参加したが、自己紹介の時間があると相手の背景がわかってよかっ

たと思う。 

⚫ 他の病院での活動内容が聞け参考にさせていただけるため、今後も機会があれば参加したいです。 

⚫ 初めて参加しましたが、同じような立場の方が多く、大変参考になりましたし、励みになりました。

楽しく参加できました。ありがとうございました。 

⚫ 医療安全と身体拘束について取り組んでいく必要があると感じた。 

取り組むことで患者とスタッフ両方の安全につなげていきたいと考える。 

⚫ どこにも行けないので、病院職員以外の方と話が出来るのがとても新鮮です。 

今回は管理室に私しかいなかったので、業務が入ってゆっくり参加出来なかったのが残念でした。 

⚫ 管理者を始めたばかりなので、交流会を定期的に開催して頂けるととてもありがといと思います。 

⚫ 他施設の医療安全管理者の話を聞くことができる貴重な交流会はいつも楽しみにしております。一

人で管理をしていると視野が狭くなってしまうため、他病院の取り組みや安全対策にはっとするこ

とがあります。 

これからも続けて参加させていただきたいと思います。 

 

 

 



 

令和 3 年度医療安全担当者中央交流会 

今後希望する講演内容 

⚫ 心理的安全性の構築について 

⚫ 他病院での医療安全に関する取り組み（初富病院のような、抑制 0 など）、またそこに至るまでの歩

みなど。 

⚫ 身体拘束に対するスタッフ教育方法について 

⚫ インシデントに関するデータ収集・分析と活用のためのノウハウがわかると良いです。 

⚫ ・誤嚥・窒息予防としての施設の取り組みの共有 

・医療安全必修研修開催における、ツールや研修テーマの共有 

・「心肺停止時の心肺蘇生に関する意見書」のような心肺停止時の意思表明書の取り組み 

・非手術期における静脈血栓塞栓症リスク評価の取り組み 

・報告されたインシデントの介入の共有(現場への確認方法や、検討会の開催内容等) 等です。 

今回実際に取り組まれている施設の活動報告と専門家の講義を聞きたいです。 

⚫ 医療安全文化の醸成への取り組みについて 

心理的安全性の高い組織を作るための取り組みについて 

⚫ 自分自身がインシデントレポートの分析が苦手なので学びたいと思っています。 

⚫ ラウンドの視点や実際、フィードバックの方法など具体的に教えていただけると助かります。 

⚫ 看護部と他の職種や医師との安全に関する認識の違いを感じることがあります。 

職種間で共通認識をはかる取り組みなど講演してほしいです。 

⚫ 転倒転落防止の取り組み、アセスメントスコアシートと実践計画について 

インシデント報告書 事象レベル判定の基本的な考え方と実際の判定 

医療安全の現状、今後の方向性など 

⚫ 転倒・転落を防止するためのアセスメント方法や取り組みについて 

 

 

 

 

 

 


